

30 juin 2005 -18:10

Le Premier Ministre Verhofstadt - Freya Van Den Bossche - la naissance de sa fille.

Le débat sur les fins de carrière et le vieillissement de notre société donne lieu à de longues discussions. Certains décident de faire quelque chose.

Nous n'en attendions en fait pas moins de notre Ministre de l'Emploi.

Le débat sur les fins de carrière et le vieillissement de notre société donne lieu à de longues discussions. Certains décident de faire quelque chose. Nous n'en attendions en fait pas moins de notre Ministre de l'Emploi.

Le Premier Ministre, au nom du Gouvernement, souhaite à Freya Van Den Bossche beaucoup de bonheur suite à la naissance de sa deuxième fille.